

Fecha: 27-12-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Edición Especial I

Tipo: Noticia general

Título: La Achs lidera el ranking Merco Empresas en sector Salud por 11º año consecutivo

Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida

LIDERAZGO SOSTENIDO:

La Achs lidera el ranking Merco Empresas en sector Salud por 11º año consecutivo

Pág.: 8

Cm2: 642,2 VPE: \$8.436.084

Dentro de las iniciativas que mantienen a la Achs en este liderazgo, se encuentran la constante búsqueda de innovaciones en estrategias preventivas, su rol en la orientación en torno a la Ley Karin, la renovación de su infraestructura, y su concreta contribución a la disminución de las listas de espera.

ste mes fueron revelados los resultados del monitor de reputación corporativa Merco Empresas, donde las compañías con presencia nacional son evaluadas por directivos, periodistas de economía, académicos, ONG, sindicatos, gobierno, consumidores, analistas financieros, entre otros, en un estudio que se realiza desde hace 14 años en nuestro país. El informe destacó por 17º año consecutivo a la Achs como la mejor organización de la categoría salud, y en el top 15 del ranking general, mejorando dos puestos respecto al año anterior.

En su rol de administradora del

Én su rol de administradora del seguro social, la Achs ha logrado mantener este reconocimiento por factores que van desde su compromiso con la salud, hasta la innovación en modelos de atención y estrategias preventivas. Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, se refirió a este reconocimiento y señaló que "para nuestra organización es un honor ser destacados por el ranking Merco Empresas, porque reconoce el trabajo que hemos realizado en temas que realmente importan a las personas e impactan sus vidas, generando modelos preventivos innovadores, entregando atenciones de salud de calidad y creando conocimiento en torno a la prevención, seguridad y salud".

Por ejemplo, en la búsqueda constante de innovar para disminuir los accidentes laborales, la Achs ha impulsado una serie de mejoras a través de nuevas tecnologias, digitalización y automatización. De hecho, se han puesto a disposición herramientas como APia, un chat de inteligencia artificial generativa que ofrece información clave en gestión preventiva, como también la plataforma de e-learning que disponibiliza capacitaciones en temas preventivos y la herramienta de georreferencia de los accidentes de trayecto, que permite identificar patrones de ocurrencia de eventos para generar acciones específicas de prevención.

Adicionalmente, la Achs ha

impulsado una serie de acciones para acompaña a sus entidades adheridas en la implementación de la Ley Karin, que previene, investiga y sanciona el acoso laboral, sexual y la violencia en el trabajo, y que ya cuenta con 5 meses desde su entrada en vigencia. En ese sentido, se han realizado webinars y capacitaciones masivas alcanzando a más de 75.000 personas y desayunos con entidades adheridas para profundizar en la normativa. También, la Achs junto a la Fundación Carlos Vial Espantoso, presentó el Consejo Ley Karin para analizar la implementación de

la ley y proponer mejoras, y se formó una alianza con la Fundación ChileMujeres para entregar cursos gratuitos y de acceso masivo para capacitar a las y los trabajadores en esta materia. Todo esto, mientras se desplegó la campaña "Aquí puro buen trato" que fue difundida en medios y redes sociales y consideró la entrega de material gratuito a las organizaciones.

A nivel de infraestructura, en el Día del Trabajador se inauguraron las nuevas instalaciones del Hospitial del Trabajador Achs Salud, que contará con dos nuevos edificios interconectados para mejorar los estándares de atención. Esta renovación se enmarca en el proyecto Máster Plan que ha implementado una serie de mejoras en el 70% del total de metros cuadrados disponibles para atención de salud a nivel nacional, lo que corresponde a la remodelación de 27 centros y la reubicación de serios 12 a la gran del pris

27 centros y la reubicación de otros 13 a lo largo del país. Por otro lado, con el objetivo de contribuir a la atención en salud de nuestro país, este 2024 la Achs, a través del Hospital del Trabajador y sus Clínicas Achs Salud, volvió a participar en el proceso de listas de espera, que permite a prestadores privados poner a disposición sus servicios, infraestructura y profesionales para concretar las cirugías pendientes. Este año la Achs ha logrado realizar 1.600





En el Dia del Trabajador se inauguraron las nuevas instalaciones del Hospital del Trabajador Achs Salud.

El elemento humano es uno de los pilares del éxito de la Achs en el Ranking Merco.

Intervenciones quirúrgicas, llevando a cabo más de 2.400 atenciones, de las cuales 2.140 se generaron en las Clínicas Achs Salud a nivel regional y 296 en el Hospital del Trabajador Achs Salud. Finalmente, la Achs seguirá contribuyendo a la salud del país, generando estrategias preventivas innovadoras, potenciando la generación de conocimiento en materias de prevención, seguridad y salud, cuidando a las y los trabajadores de Chile.